
 

Tout au long du parcours, à la fin des réunions d’Alpha, il me venait un mot 
qui symbolisait ma soirée et mon cheminement, et qui résonnait en moi. Et 
ces mots, un hasard ? commençaient tous par un A, A comme Alpha, le 
commencement . Ce soir je voudrais donc les partager avec vous. 
 
 Tout d’abord, il y a eu le A de l’Appréhension : Qu’est ce ça allait changer 
dans ma vie...on n’accepte pas si facilement d’être bousculé dans ses 
habitudes et puis 10 réunions, c’est long et un week-end en plus...En plus on 
ne sait pas ce qu’on va y faire, pas de planning, on ne maîtrise rien … 
 
Puis est venu le A de l’Accueil chaleureux, bienveillant des participants, 
animateurs, cuisiniers... accueil respectueux des convictions, des 
questionnements de chacun, l’accueil qui a permis l’échange et le partage, 
l’accueil et le soutien dans la prière. 
 
Le 3ème mot qui est apparu, c’est Abandon, le plus difficile pour moi sans 
doute. S’abandonner à l’amour de Dieu. Accepter d’être guidée, de suivre sa 
volonté, de ne pas être exaucée, accepter qu’Il ne réponde pas à nos 
demandes. Lui faire confiance car il sait ce qui est bon pour nous. 
 
Et puis A comme Amour de Dieu qui te touche au plus profond de ton cœur. 
L’amour de Dieu qui entraîne une forte émotion, qui m’a bouleversée, et 
suscite une grande joie en ressentant sa présence (surtout à l’adoration). 
Amour de Dieu qui pardonne si tu en fais la demande, qui t’aide toi aussi à 
pardonner et t’apporte la paix. Tu peux repartir… 
Certes, il y aura encore des faiblesses, des doutes, des ratés et peut être 
même des déserts mais je sais qu’Il sera à mes côtés. 
 
A car Animé par l’Esprit qui guide, qui donne la force, je peux devenir un 
témoin pour l’autre, en toute humilité. L’Esprit qui interpelle lors des 
enseignements et qui t’invite à rencontrer Jésus dans la bible et la prière. 
L’Esprit qui souffle sur ce voile de la peur, de l’enfermement qui m’empêche 
de voir et d’avancer sur le chemin sinueux de la foi. 
 
Oui, l’Esprit était bien au rendez-vous, il aurait été dommage de manquer 
cela. 
 
 Alors un grand merci à tous les passeurs qui ont permis cette Aventure à 
l’intérieur de soi, une expérience unique pour moi. 
 
 
 
 


